



祝祭日には国旗を 掲げましょう

発行所
光町役場

匝瑳郡光町宮川5,454の5
電話(04798)2-1211代

町の状況
人口 11,042人
世帯 2,451世帯
面積 33.40平方キロ



真新しい体育館で行なわれた南条小の健康診断

もうすぐ一年生

ぼくは、おかあさんにつれられて、けんこうしんだんにきました。できたばかりのおおきいたいいくらには、おともだちがきていました。いろいろマスクをかけて、しきふくをきたせんせいがいました。ぼくは、おおきくちを開けてせんせいに、はみてもらいました。

六年のおねえさんたちが、せんせいのそばにいて、おでつだいをしていました。みみやはなの、けんさをしたり、からだのおもさやせのたかさもはかりました。はやくがつこつにはいっておおきたいいくんで、おともだちといっしょに、あそびたいなあとおもいました。

入学児をお持ちの

おかあさんへ

この四月に小学校に入学されるよい子のみなさんは、全部で百三十二名です。日吉十五名、南条二十四名、東陽五十七名、白浜三十六名で、去年とくらべますと全地区で三十九名減っています。

入学児をお持ちの

おかあさんへ

今までと違った環境の中で団体生活を送るには、いろいろな障害が出てくると思います。入学児をお持ちのご家庭、とくにおかあさん方にお願いいたします。次にあげる点で、思いあたることろがありましたら、入学までに注意し直してあげてください。

- 叱るまえに、できるだけ励ましのことばをかけてほめてやり、「よし、しっかりやろう。」など、かわいい自信をつけてやりましょう。
- 名前を呼ばいたら、「はい。」と、はっきり返事ができるでしょうか。
- 両親の名前や自分の名前、部落名がはっきり言えるでしょうか。
- 朝、食事をかならずとするようにしてください。

- 家にいる時には、自由に食べられますが、学校ではお昼まで食事はできません。

新一年生は百三十二人

• 学校給食を残さずに食べられるように、偏食をおおしてください。

• 身のまわりのことが、自分でできますか。洋服を脱いだり、着たりは自分でできるように。(うしろボタンやチャックはなるべく避けるように)

• 寝る時間と起きる時間を決めで、きちんと守りましょう。

• 朝、用便がきちんとできるように習慣づけておきましょう。

• 遊んだ後、道具の後かたづけは自分でできますか。

• 進んで何らかの形で家事を手伝うような習慣をつけておいてください。
(入学してからいろいろな作業を喜んでするように)

三月の行事予定

所得税申告納税相談
定例町議会

光中新就職者壮行会
壮年体力テスト(光中)
青年植樹(青少年相談員)

光中卒業式
県営住宅入居説明会

南条小卒業式、定例行政相談
日吉小、東陽小、白浜小卒業式

町営住宅入居説明会
事業所対抗バーボール大会
(光中)

日吉小、東陽小、白浜小卒業式
区長会

各保育園の卒園式は二十日すぎ
の予定です。

一人残らず投票を

町会議員の定数は今回
の選挙から現在の二十二名から十八名になります。

正しい政治は、いい選挙によって得られ、選挙は私たちが直接政治に参加する機会です。

一票が決してそまつに出来ないわけです。自分一人ぐらいといふなまけ心を捨て、よく考えて、正しい選挙で明るい住みよい郷土をつくりましょう。ではこんどの選挙についてあらましをお知らせいたします。

▽選挙人名簿の総覧期間

県知事、県会議員の選挙人名簿の総覧期間は、三月十七日から二十一日までの五日間です。町議員の選挙人名簿の総覧期間は、四月十五日から十九日までの五日間です。

場所は、光町役場内光町選挙管理委員会です。名簿の調整は、住民基本台帳をもとにしてつくりますので転出入や地区異動のとき住民登録をされ

▽投票のできる人

無関心……
末未はづくません
（投票管轄シリーズから転載）

県知事、県会議員選挙
年令要件は

昭和二十六年四月十二日以前に生れた方。

住所要件は

昭和二十六年四月二十六日以前に生れた方。

年令要件は

昭和四十六年一月十四日以前から引き続き三ヶ月以上光町に住んでいる方。

町会議員選挙

県知事、県会議員 4月11日
町会議員 4月25日

いる方。ただし次に該当する方は、投票できません。

一、禁治産者。
二、禁錮以上の刑に処せられ、その執行を終るまでの者。
三、禁錮以上の刑に処せられ、その執行を受けることがなくなるまでの者。

（刑の執行猶予中の者は除く。）

たかどうか、今一度お確かめください。

投票日

投票日は県知事、県会議員が四月十一日、町会議員が四月二十五日です。

投票時間は、各投票所とも午前七時から午後六時までです。投票は、入場券に指定した投票所でないとできません。当日入場券をなくしたり、忘れた方は、そ

186-

の旨申し出ください。

不在者投票

選挙の当日、投票所へ行って投票のできない人のために設けられています。

県知事、県会議員の不在者投票は三月十七日から四月十日まで、町会議員の不在者投票は、四月十八日から四月二十四日までです。

時間はいずれも、午前八時三十分から午後五時までの間です。



山崎 洋子
1月十五日、恒例の町主催の成人式を行なわれました。

一月十五日、恒例の町主催の成人式を行なわれました。

これは、何かすごく責任を負わねばなりません。そのためには、明るく正しい選挙が必要です。

次代の町にならう二十才の新有権者のみなさん。若い純真な声を聞いてみました。

はっきり言って、選挙があつても誰に投票すればよいのかわからぬと思います。

他人に聞いた話ですが、候補者の立会い演説会の時、自分の演説を終えたらサッサと帰ってしまう人がいたと聞きがつかりしました。

そういう人を推薦した社会全体の人達も、考えなおさなければいけないと思います。

選挙で当選した人に、「あの人には、何もやらない。役に立たない」と、当選者の悪口を始める人がいます。

その人を選んだのは、自分達ではないのか、悪口を言わなくていい人をなぜ選ばないのか?

私は、まだよくわからないが私たちの一票によって、選ばれた人達が国を動かしているのであ

り、また町の進歩につながっていると思います。だからも愛され、だれにでもなんでも一生懸命

になってくれる人を選びたいと思います。

選挙について

木戸四、六三三
椎名文雄

今まで選挙に関心を持ったことのない私達に、選挙権というものが与えられました。責任ある言葉だと思います。



選挙について

宮川五、四二三ノ三
東陽病院勤務者

この世に生を受けて、はや二十

四十六年の新春とともに、成人の日を迎えた私達、これから人生の名利榮達に過せるであろうか。責任、忍耐、社会的なすべてのものを自分で処理しなければならない。



鈴木 茂昭

「選挙」この二字は、私達国民にとっては、大変重要な意味をもつてていると思います。前日ある國務大臣が、失言問題で辞職しました。その中で國民にとって、一番大事な予算を、国民のため精いっぱい、國民の予算案や法案の審議にあたつてくれる政治家を、選挙権を得た今けなければならない。國会という

傍示戸二六五
鈴木 茂昭
選挙とは自分が候補者の中から、この人と思う人を選べばよいではありませんか。他人になんと言われても、自分の信頼できると思う人を選ぶことが選挙だと思います。いつも選挙のたびごとに、これに違反するものがたくさん新聞紙ものは、定足数がなければ議論できなくなるのでやむを得ず出ておる」と、言ったそうです。國民の政治に対する要求をできるだけ反映させなければならない国会議員が、まじめにこれと取り組もうとしない態度は許されないと私は思います。

(原文のまま)

厳肅なる儀式の中でふと思う。成人としてスタートし、國民の義務として選挙権も与えられました。選挙について、私達は関心がないわけではありませんが余りにも漠然としていて、何から書いてよいやらわかりませんが、第一回の権利ですので胸躍る思いと強い責任感にとらわれます。

より良い社会のため、職場にある私達の立場を理解していくさる方を良く考えて、清い一票を投じたいと思います。そして職場にある私達は、与えられた職務を遂行することを固く心に誓いたいと思います。



明るい選挙にちなんで

光中三年 布施美智子

明るい選挙。正しい選挙。選挙のたびよく聞くことですが、どうしてこのことばがそんなに言われなければならないのでしょうか。

選挙とは自分が候補者の中から、この人と思う人を選べばよいではありませんか。他人になんと言われても、自分の信頼できると思う人を選ぶことが選挙だと思います。

いつも選挙のたびごとに、これに違反するものがたくさん新聞紙

のとが私たちの尊敬するおとながなぜそんな悪いことをしなければならないのでしょうか。

そういう悪いことをして、当選しても決してりっぱとはいえない。

又おおぜいの人の代表者としての資格などは、もちろんあろうはずがありません。このような人を当選させようとすると、人たちも、そんな悪いことをやらないことが一ぱんないじだと思いません。

選挙で選ばれる人は、みんなの代表者なのです。それにはだれにも信頼されるりっぱな人を候補者に推薦して、だれに頼まれなくて自分から進んで投票すべきで人に頼まれたり、お金をもらったりして心にもない投票するのは恥しいと思います。

これからいろいろな選挙がたくさん行なわれますが、候補者をよみきわめて一人一人がみんな信念と自觉をもって、誘惑を退け堂々と正しい選挙をすべきだと思いま

明るく正しい選挙常時啓発

作品募集入選作品

(海匝管内一位)

寒風をついて熱戦を展開

第4回町内駅伝大会

四回目を迎えた町内駅伝競争大会は二月十四日、一般八区、中学校事業所十

コースで行なわれました。一般の部五チーム(ダンディチームはオープン参加)中学校事業所の部四チームの合計八十八名の選手たちは寒風をついて、追いつ迫われつの熱戦を展開しました。結果は次のとおりです。



△一般の部
優勝 役場Aチーム(一時間三十分二十九秒)
二位 光町陸上競技クラブ(一時間四分二十五秒)
三位 大会新記録間四十一秒

△一般の部
優勝 役場Aチーム(一時間三十分二十九秒)
二位 光町陸上競技クラブ(一時間四分二十五秒)
三位 大会新記録間四十一秒



三位	二又チーム(一時間四十四分五十七秒)
二位	オーブン参加のダンディチームは、一時間三十四分二十五秒でした。
三位	△中学校・事業所の部
二位	光中陸上部(一時間三十二分三十二秒)
三位	大会新記録

農林業センサスからみた農家のすがた

昨年二月一日現在で調査しました、一九七〇年世界農林業センサスの結果が農林省から発表されました。

この調査によってえがき出された、町の農家のすがたをお知らせいたします。

農家のすがた

約六十二%です。

農家人口は、男三、七〇五人女性一人で合計七、六二六人で、町の人口の約六十九%を占めています。

農家のすがた

経営耕地面積は平均一・二ヘクタール

まず、農家の総数からお知らせいたします。農林業センサスで調査された町の農家数は、一、五一世帯です。町の世帯は、二、四五一世帯ですので世帯総数に対する割合は、

つぎに農家を耕地面積によって分類し、それをグラフにしてみました。耕地面積が、一ヘクタールから一・五ヘクタールの農家が一番多く、全体の二十二パーセントを占めています。



トで農家の約半分を占めており、三ヘクタール以上は、わずか四パーセントにすぎません。

農作物収穫面積ベスト10

	作物	収穫面積	農家数	一戸平均
1	水 稲	a 118,608	1,479 戸	a 80.2
2	小 麦	14.427	678	21.3
3	ばれいしょ	5,606	738	7.6
4	陸 稲	5,047	328	15.4
5	ビール麦	4,790	221	21.7
6	かんしょ	3,640	419	8.7
7	大麦、はだか麦	3,248	200	16.2
8	たばこ	2,456	46	53.4
9	ねぎ	1,850	1,175	1.6
10	にんじん	1,076	755	1.4

ら困っていること不安でならないこと、解決せずにはおられないことを持ちより、その願いを結集して社会に訴えて協力と支援を求めて住民の幸わせな生活が出来ることを目的として行なわれました。社会の変動とそれに伴う生活阻害の諸事態に対し、その中で最も緊急で重大な課題を三点とりあげ、国県の行政機関に訴えました。

(一) 農業開発に関する問題

(二) 公害に関する問題

(三) 消費(とくに物価)に関する問題

の三点をとらえ、郡市の代表が研究発表し解決のための運動を押し進めました。

千葉県は、全国でも首位を争うような農業県であります。農業は、食べ物の生産の力です。この分野にたずさわる人達は、不安でいっぱいです。本気になって農業をやろうとしている主婦や青年達が、将来への見通しもなく絶望的な不安におびえているのが現状です。

千葉県生活者大会に参加して

婦人会長 平山 多美

一月二十六日、千葉県連合婦人会主催により、千葉市文化会館で第十五回生活者大会が開催されました。

友納県知事始め、多くの関係機関の先生方や各都市の婦人会代表が出席し、町からも七名の役員が参加しました。

科学技術の進歩を中心にして生産の飛躍的な拡大に伴って、私たちの暮らし方は、どこまでどう変わっています。つくものか想像もつきません。

私は、そうした社会環境の中で個人の生活家庭と地域など、複雑さわまりない環境をみつめながらの表のとおりです。

特に後継者のお嫁さんの少ないになつて話し合い、それを土台に農業の方向を知り、今こそ一致団結して開発して行かねばなりません。

これらの問題は、個人の力では解決できません。

隣接市町村でお互いに話し合って、協力し守りたいものです。公害の問題については、京葉臨海工業地帯における工業の生産活動に伴って、発生する大気汚染の現況を目のあたりに訴えられ驚き



栄養師さんの説明を熱心に聞く婦人会のみなさん

橋場青年館には、婦人会員のみなさんが集まり、栄養師さんの講義に耳をかたむけ熱心にメモをとっています。

二、寝タバコとタバコの投げ捨てはしないように
タバコの火の始末も大切であり、タバコの火の不始末が火災原因のトップを占めています。タバコを置き忘れたり、消えたと思ったタバコの吸いがらから火災になることがあります。

春先は暖い日が続くと暖房もしく取り扱わねばなりません。春先は暖い日が続くと暖房器具の消し忘れなど火の始末を忘れやすくなります。暖房器具は、使用しないときは必ず火を消しておきましょう。

火災は早くみつけて、早く消せば大事に至らずにすみます。火事を発見したら、すぐにまわりの人々に知らせたり、消防機関に通報しましょう。

他の市町村にくらべ光町は、住み良い町であることを知りうれしく感じました。毎年物価は、うなぎのぼりにあがってとどまるところを知りません。それも消費生活で一番基礎となる食物の値段があがるのですから、家庭の主婦の苦労はたいへんなものです。

県では、台所設備を一通りそろえ台所のモデルケースとして、食

生活の改善のため栄養料理の実習を行なう巡回

栄養指導車を購入しました。

この指導車は、目で見る食

生活改善とし

ました。

一、就寝する前と外出する時に火の元の安全を確かめる

就寝時や外出後の火災は発見が遅れ大きな火災になりやすい。

とくに、火災による焼死者は、就寝時の火災が多く発生しております。

就寝する前と外出する前には必ずコンロ、ストーブなどの火の始末は安全か、電気コタツ、電気アイロンなどのスイッチの切り忘れはないなどを確かめてください。

三、コンロ、ストーブの取り扱いを安全に

これら器具は、取り扱いを誤ると火災の原因となりやすく、正

に取り扱いを正しく教えましょう。

五、たき火の火の始末は完全に起きています。

たき火をするときは、まわりに家の軒先やヘイ、燃えやすいものがなくよく調べ、家のたてこんだ所ではやめて、できるだけ広い場所ですることです。

風の強いときや、空気が乾燥しているときはたき火をやめ、火の粉の飛びやすい物は燃やさないことです。

また、あらかじめ水バケツを用意してから始め、とび火の防止や消火に備え、たき火がすんだときは水でよく消して火が残らないようになります。

いくつかの流通機構を通して、消費者の手元にくる時には生産者には、想像もつかない高値になります。

お互いに研究し、少しでも安定した消費生活が出来るよう努力しなければなりません。一人の力ではどうすることも出来ないことでも、婦人会の組織の力を通し一致団結し、お互いに手と手を取り合って住みよい明るい郷土を作ることを誓って大会は終りました。

婦人会員のみなさん、町民のみなさん明るい住みよい町になるよう努力いたしましょう。

春の全国火災予防運動が十三日まで実施されます。

空気が乾燥し、火災が多発しやすく、また強い風が吹くと大火災になります。

一、二、三月の三ヵ月で一年間の四割近くの火災が発生しています。

火災は、瞬間に何をも灰にしてしまいます。

火災を出さないよう次の点に十分ご注意ください。

タバコは灰皿のあるところで吸い、燃えやすいものがあるところでは吸わないこと。タバコの消し忘れはないか、完全に消したか、灰皿の始末は安全かを確認し、灰皿の吸いがらは水でよく消してから捨ててください。

四、子供の火遊びにはくれぐれも

火遊びによる火災も多く、子供の火遊びによるものが主なものですが、子供にマッチ、ライターなどをもたせないよう。

またストーブなど火に対する取り扱いを正しく教えましょう。

家に残して外出しないようにします。

主婦が外出中、幼児がストーブを倒して火事になり幼い生命を失った例もあります。

火災の多発時期にあたつて

火の始末を再確認



日吉スポーツ少年団（剣道）

青少年の人格の形成

成長ばかりの青少年のまわりには、多くの不安や悩み問題がうずまいています。

動力を養うために剣道が選定されました。

一月三十一日、日吉小の体育館で日吉スポーツ少年団認定記念剣道大会が行なわれました。 横芝町、野菜町、八日市場市、旭市の小、中学校の百五十名もの剣士たちが集まりました。 日ごろの厳しい訓練の結果を披露し、会場は剣士たちの声援と熱気でみなぎりました。

熱戦の結果、小学校の部は日吉スボーツ少年団、中学校の部は野菜中学校がそれぞれ優勝しました。



認定証をもつた
スポート少年団



寒さも春をこし、各地の花たよりがばつぱつ聞かれることとなりました。

日本の花を代表する一つにさくらがあげられます。

さくらは、日本にもっとも種類が多く、中国大陸やヒマラヤにも数

物質的に豊かな新しい時代が、そのまよき時代とはかぎりません。



バツと咲いて、はかなく散って
いくさくらを、武士道にたとえた
ように、古来から花といえば桜を
さしました。

四季の移り変わりがはつきりし
ている日本にこそ、さくらの花の
美しさも生きてくるといえましょ
う。

さくらのはなやかさは、人の命の
はかなさを感じさせます。

人のすぐれた叡智が、月を征服
する時代となりました。

な便利な社会は、人びとの心まで変えてしまいます。失われゆくものへの郷愁と憧憬は、人間誰しもが持つ心理かもしません。年々人の手によつて、自然が追放されています。いまあるものを大切にしていく方向然の美しさを守つていきましょう。

引揚者特別交付金の

請求はすみましたか

（請求期限＝3月31日まで）

締め切り期限が迫っていますから、まだ請求されていない方は、

1日も早く役場厚生課で請求手続きをしてください。